



La lutte contre le tabagisme est en stand-by

Rubrique : actualités - Date : vendredi 22 avril 2011

Metro consacre une interview à Bertrand Dautzenberg, président de l'OFT, concernant la lutte contre le tabagisme en France.

Il rappelle qu'aujourd'hui, En France, la priorité est claire : rien n'est fait pour la santé. Le président de la République, dans le deuxième plan cancer, a arbitré en faveur de la vente de tabac pour percevoir des taxes, qui s'élèvent à plus d'un milliard d'euros. Pourtant, le tabac est une arme de destruction massive : un milliard de personnes vont mourir vingt ans plus tôt que prévu au XXI^e siècle à cause du tabac. En France, si depuis quinze ans il y a deux fois moins de cancers du poumon chez les hommes de moins de 45 ans, il y en a quatre fois plus chez les femmes du même âge.

[source metro.fr](http://source.metro.fr)